



German Malaysian Round Table

Dear Friends of GMRT, sehr geehrte Damen und Herren,

Wir freuen uns sehr, Ihnen mitzuteilen, dass der erste GMRT Frankfurt im Jahr 2021 auf der Plattform Clubhouse stattfindet.

Clubhouse ist eine Audio-only-App, bei der Sie Gesprächen wie bei einem Live-Podcast lauschen aber auch aktiv an Diskussionen beteiligen können.

Zu unserem 18 GMRT in Frankfurt haben wir die Herren **Pascal Brinkmann**, Partner aus dem Kuala Lumpur Büro der Kanzlei Luther, und **Lothar Lauszat**, Managing Director Leschaco (Malaysia), eingeladen.

Das Thema lautet: **Quo Vadis Malaysia?**

Termin: Am **11. März 2021** wird ein Raum auf Clubhouse um **15:00 Uhr (MEZ)** eröffnet, um die Diskussionen live mit unseren Spezialisten in Kuala Lumpur zu erleben.

Clubhouse ist eine exklusive App. Das bedeutet, dass eine Account Registrierung eine Einladung eines anderen aktiven Clubhouse-Nutzers voraussetzt.

Sollten Sie die Clubhouse App noch nicht nutzen oder nicht wissen, wie Sie eine Einladung bekommen können, senden Sie uns gerne eine Email unter Angabe Ihrer Emailadresse und Handynummer an frankfurt@gmrt.de. Da die Anzahl der Einladungen begrenzt sind, werden nur „First-Come-First-Serve“ Anmeldungen berücksichtigt.

Kind regards / Mit freundlichen Grüßen

Paramsothy Göbel Katharina Ruppel